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宮 津 市 教 育 委 員 会 

 

定 例 会 議 事 録  
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第９回（令和５年７月）宮津市教育委員会定例会会議録 

 

日  時    令和５年７月 20 日（木）午前 9 時 00 分～  

場  所    宮津市福祉・教育総合プラザ応接会議室  

 出席者    山本雅弘  伊藤正  田崎浩二  尾﨑里花子  藤井陽子  

 事務局    大井教育次長  永濱学校教育課長  吉田社会教育課長   

森本学校教育課参事  公庄学校教育係長  

 （傍聴者３名）  

１  開  会  

２  前回会議録の承認  

３  会議録署名委員の指名   

４  会期の決定  

５  教育長報告  

６  その他  

(1) ８月の主な日程（教育委員会関係分）について  

７  閉  会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



－開会：  9:00－  

 

 

山本教育長  只今から、令和５年第９回宮津市教育委員会定例会を開会し、た  

だちに本日の会議を開きます。  

 

それでは、次第に沿って会議を進行します。  

■次第２「前回会議録の承認」  

 各委員よろしければ、藤井委員と尾﨑委員にお世話になります。 

■次第３「会議録署名委員の指名」  

 会議規則第 18 条第 2 項の規定により、教育長において尾﨑委員

と田崎委員を指名しますので、よろしくお願いします。  

■次第４「会期の決定｣ 

本日の定例会の会期は、１日としたいと思います。  

これにご異議ありませんか。  

 

出席委員  

 

 異議なし  

 

山本教育長  

 

ご異議なしと認めます。よって会期は、本日 1 日間と決定いたし

ます。  

 

山本教育長  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■次第５「教育長報告」  

【報告事項】  

１  市立幼稚園、小中学校の状況について  

 ○高校野球では宮津天橋高校がベスト８に進出して大変嬉しく思

っています。小中学校は 7/20 に終業式、明日から夏休みです。  

 ○コロナについて 5/8 から 5 類に移行し、学校行事もほぼ通常通り

実施しています。プール指導についても各校で工夫して進めてい

ます。宮津小でコロナ感染により学級閉鎖がありました。  

 ○中学校は部活動が本格化して忙しく過ごしているようです。熱中

症が心配されますので、適宜スポーツドリングを配りながら行っ

ています。マスク着用については宮津中で半部くらいの着用とな

っています。部活動中は外して活動をおこなっています。  

 ○宮津中 2 年生の四方さんがウェイトリフティングの全国大会で 5

位となりました。その他のスポーツも丹後ブロック大会に向けて

練習に励んでいます。暑さが厳しいですが、熱中症対策とコロナ

対策を行いながら 3 年生は悔いのないように取り組んでほしいと

思います。  

 ○先日、阿蘇海フェスタが開催され、吉津小の 5 年生が海洋高校と

のコラボで発表を行いました。高校生が阿蘇海の海中の動画やヘ

ドロの様子を紹介し、それについて小学生が質問するという内容

で立派に発表できました。  

○養老小の再編について、保護者及び地区住民と話し合いを進めて

います。7/10 に「ようろう・ひがたに子どもの会」の方が 4 名来

庁され、拙速に統合を進めないで欲しいとの意見をいただきまし

た。保護者の不安も大きいと思います。ご理解をいただけるよう

に取り組んでいきます。7/18 の説明会では、スクールバスなどの



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永濱学校教育課長  

 

 

東文化財保護担当課長  

 

 

 

 

山本教育長  

 

 

 

 

 

 

 

対応について意見交換を行いました。通学中のトイレの問題や、

乗り遅れた時の対応などについて厳しいご意見をいただきまし

た。再編については賛成の意見もありますが、反対されている方

もおられます。先に再編を行った養老中のテニスコートの草刈が

しっかりと対応できていなかった点について、養老小も再編後の

施設管理をしっかりできるのか、とのご意見もいただきました。

今後は、地区の保護者を対象にアンケート調査を行い、率直なご

意見を聞くこととしています。令和 6 年 4 月には再編したいとい

う方向性が拙速すぎるとのご意見もありますが、児童数が 6 名に

なることから、教育委員会としては再編を進めたい考えです。た

だ、児童が 1 名でも養老小を希望するのであれば残すべき、とい

うご意見もいただいています。次回は 8/18 に説明会を行う予定

です。  

 

２  その他  

 ○ 8/9 に文部科学省主催の「学校魅力化フォーラム」がオンライン

で開催され、本市は全国から 6 市町の一つに選んでいただき、発

表することとなりました。人口減少の中でどのように学校を活性

化させていくのか、をテーマに、宮津市で取り組んできた小中一

貫教育やふるさとみやづ学などを発表したいと考えています。せ

っかくの機会をいただきましたので、しっかりと PR したいと思

います。  

 ○初めての取組として、「子ども学芸員養成講座」を開催します。全

４日間の日程で小学生を対象に、学芸員の仕事を体験していただ

き、実際の展示作業を行っていただく内容です。講座を通して、

地域の文化財への関心や裾野を広げたいと考えています。  

 

■６その他  

 

◆次回教育委員会日程  

○定例会  ８月 23 日（木）午前 10 時～（午前 9 時～研究協議会） 

 

○「子ども学芸員養成講座」について、Kids 学芸員として募集をし

ています。今回は北前船をテーマに取り組むこともあり、栗田小

の 6 年生が全員参加してくれます。職員もカリキュラムを考え

て、子ども達に響く内容にしようと検討中です。  

 

宮津市にはコンテンツがたくさんありますので、それらを活用しな

がら文化財への関心を高め、活動の裾野を広げていきたいと思いま

す。  

他になければ、第９回宮津市教育委員会定例会を閉会します。  

ありがとうございました。  

 

  

－閉会： 9：30－  


